



Fernández Noroña exigió la destitución de Santiago Creel como Presidente de la Cámara de Diputados

El vicecoordinador del Partido del Trabajo en San Lázaro, Gerardo Fernández Noroña, afirmó que ningún Grupo de Amistad puede invitar de manera unilateral a un jefe de Estado y exigió la destitución del presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, por haber permitido la presentación del presidente de Ucrania.

Noroña aseveró: “Es un hecho gravísimo el que el diputado Santiago Creel ha hecho el día de hoy, reiterando en una actitud facciosa, en una actitud irresponsable, en una actitud incorrecta”, por lo que solicitó al Pleno que se promueva la destitución del Presidente de Cámara, por su actuación “absolutamente facciosa e irresponsable”.

<https://drive.google.com/file/d/1domlUBbLhPeNCi2sM8o5bx6GmP3nIXSI/view>